

APOLO

ULTIMO DIA
de la
grandiosa película

EL TESORO

de

SIERRA MADRE

Jueves 18 y viernes 19:
Presentación de
GLORIA ROMERO
con su gran espectáculo en el
que figuran

MINERVA
excelente bailarina
LOS HERMANOS CAPE
conocidos superpayasos musicales
EMILIO DE MELILLA
(EL MORO)
la revelación del año
y otros notabilísimos artistas.

Cine Astoria

JADU

Desde las cinco.
Cifesa presenta:
EL HIJO DE MONTECRISTO
Por Luis Ayberth y Joan Bennet.

Próximamente:
EL TESORO DE SIERRA MADRE

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA

17 de noviembre, miércoles. — Santos Gregorio Taumaturgo, Dionisio, Ugón, Amiano, obs.; Eugenio, de, Alfco, Acisclo; Zaqueo; Victoria, Bbs.; Roque González de Santa Cruz, Alonso Rodríguez y Juan del Castillo, jesuitas, hrs. Misa a S. Gregorio Taumaturgo, Rito Semidoble. Ornamentos blancos.

SAN GREGORIO TAUMATURGO

Por los años de 200 nació, en Neocesarea del Ponto, San Gregorio. Fue ordenado obispo de su ciudad natal. Su santidad y milagro le hicieron célebre y fue llamado el Taumaturgo. Murió el año 270.

MUJERES DE ACCION CATOLICA

En el centro de las Mujeres de Acción Católica, sigue celebrándose el curso sobre "Vida sobrenatural", que dirige el virtuoso e ilustre sacerdote, don Francisco Almazán, teniendo lugar todas las tardes de 5 a 6, y al que pueden asistir cuantas señoras y señoritas lo deseen.

MISA SOLEMNE

Mañana jueves, a las ocho y treinta, se celebrará en la iglesia de la Virgen de Africa, una solemne misa cantada en honor de Nuestra Señora del Sagrado Corazón.

HORA SANTA

En la iglesia de Nuestra Señora de Africa, se celebrará a

El hermano de San Juan de Dios sigue recogiendo donativos para los niños del Sanatorio de Santa Rosalía, de Jerez

Ayer le fué entregada una lista de lo recaudado entre unas personas caritativas

La labor del hermano de San Juan de Dios, gracias a la Divina Providencia y a los buenos hombres de Ceuta, es cada día más fructífera. Coetivamente sigue recibiendo donativos y se le busca para hacerle entrega de pesetas con destino a nuestros niños que reciben asistencia en el Sanatorio de Santa Rosalía, de Jerez de la Frontera. En este diario publicamos hoy unas cuartillas de Fray Ernesto Ruiz, dando cuenta de un donativo anónimo recibido de quinientas pesetas. ¡Hermoso gesto de caridad cristiana! Siguiendo a éste, ayer le llegó otro entregado por don Manuel Mesa Cordón quien ha recaudado setenta y cinco pesetas entre diversas personas caritativas y que son las siguientes:

D. Manuel Mesa Cordón, 15 pesetas; don José Gómez González, dos; don Antonio Guerrero, 5; don Francisco Moreno, 5; don José García Rios, 5; don Antonio Cuadra, 10; don Francisco Victory, 3; doña Amparo Jiménez, 4; don Ricardo Mesa González, 5; doña Maruja Mesa González, 5; doña Dolores González, 5; don Manuel Mesa González, 3; don Manuel Mesa de los Santos, 3.

La lista y las pesetas las recibió Fray Ernesto —según nos dice— con sincera emoción y profundo agradecimiento, expresando al señor Mesa Cordón su reconocimiento eterno por la obra practicada que habla bien elocuentemente de los sentimientos de caridad de quien la hace.

Ayer tarde, a las 14 horas, a través de los micrófonos de Radio Ceuta, Fray Ernesto habló el pueblo. Sus palabras fueron escuchadas con profunda atención llevando la emoción a todos y poniendo de relieve la obra que se realiza en el Sanatorio jerezano.

La charla de Fray Ernesto fué, en todo momento, interesantísima, prometiendo a los oyentes volver a ponerse en contacto con los mismos el próximo sábado, cosa que ha sido perfectamente acogida.

Como ayer y como siempre, solicitamos del generoso pueblo de Ceuta siga llegando hasta Fray Ernesto con sus donativos para bien de nues tros niños que curan sus enfermedades en el Sanatorio de Santa Rosalía, de Jerez de la Frontera.

Ayuntamiento de EL PUERTO

ALCALDIA

AVISO

Próxima la habilitación del Mercado de la Barriada de Villa Jovita, se pone en conocimiento de los comerciantes en general que si lo desean, pueden presentar ante este Ayuntamiento, escritos en solicitud de usufructo de los indicados puestos, debiendo hacer constar en los mismos el abastecimiento a que pretenden destinarlos.

Ceuta, 13 de Noviembre de 1948.

EL ALCALDE,

José Rojas Feigenspán.

SANTORAL PARA MAÑANA

18 de noviembre, jueves.—La Dedicación de las Basílicas de San Pedro y San Pablo.—Santos Teodoro, Máximo, obispos; Odón, presbítero; Tomás, monje; Román, Báruta, niño; Esiquio, Oráculo, mártires; Lorenzo Méndez, Felipa Duchesne. Misa de la Dedicación de la Basílica de San Pedro y San Pablo. Rito doble mayor. Ornamentos blancos.

Anúnciese en EL FARO

Movimiento de buques el día 15 de noviembre:

Entradas:

Velero español "Petro", de Huelva, con carga.
Velero español "Africa Cañada", de Tánger, en lastre.
Velero español "Galiana", de Sevilla, con carga.
Velero español "Carlota de Aspe", de Sevilla, con carga.
Vapor español "Ruzafa", de Sevilla, en tránsito.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "María Norte-ga", de Génova, tomar carbón.

Velero español "Juan Manuel" de Punta Altares, en lastre.

Vapor sueco "Canaja", de Palma, tomar petróleo.

Salidas

Vapor español "Fuerteventura", para Puerto Capaz, con carga.

Vapor español "Monte Castelo", para Pasajes, tomó carbón.

Vapor español "Punta Begoña", para Almería, tomó carbón.

Velero marroquí "Joven Ad-delmeli", para Gibraltar, de arribada.

Vapor español "Argentona", para Alicante, tomó carbón.

Velero español "Alcázar Seguer", para Algeciras, con carga.

Velero español "Juan Manuel" para Punta Altares, en lastre.

Vapor español "Monte Montjuich", para Ardrossan, tomó carbón.

Vapor panameño "Point San Pablo", para Beirut, tomó petróleo.

Vapor americano "Loyd S. Carlson", para Savona, tomó petróleo.

Velero español "Galana", para Melilla, con carga.

Vapor italiano "Antonio Landi", para Tánger, con carga.



HOY día 17

DESDE LAS CINCO

¡ULTIMO DIA!
de este
formidable
y extraordinario
triumfal
film

¡¡ULTIMO DIA!!
Si no lo
vió acuda a verla.
Si ya la
vió, repítela
¡¡Película como esta
se ven de tarde
en tarde!!!



Mañana GRAN ESTRENO:



EDICTO

EL ALCALDE DE ESTA CIUDAD.

HAQE SABER: Que en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 73 del Reglamento provisional de movilización militar del Ejército, de fecha 7 de abril de 1932, todos los propietarios de ganado caballar, mular, asnal y bovino, y los de carruajes, automóviles, bicicletas y motocicletas, deberán presentarse por sí o debidamente representados, desde el día de hoy hasta el 15 de diciembre próximo, en el Negociado de Estadística de este Ayuntamiento, durante las horas hábiles de oficina, para inscribir los suyos en las listas del Censo correspondientes al año 1948-49, advirtiéndose, en evitación de confusiones, que el haber recibido la hoja provisional de requisición no les exime de volver a hacerlo en el aludido Censo, toda vez que las nuevas inscripciones corresponden a los Censos del año 1948-49.

La formación de este Censo no tiene por objeto la imposición de arbitrios, impuestos ni gabelas de ninguna especie, si no la necesidad imperiosa de llevar una estadística de dichos semovientes y vehículos a los efectos de re-

quisición militar, con las garantías establecidas en el artículo 71 del expresado Reglamento y los que no se presenten a hacer la inscripción de su ganado, carruajes o automóviles en las listas del Censo o cometan falsedades, serán sometidos a la requisición, si hubiese lugar a ello, sin derecho a indemnización alguna y además sancionados con multas de veinticinco a quinientas pesetas graduables según la cédula.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Ceuta, 15 de noviembre de 1948.

EL ALCALDE,
José Rojas.

Ceramica de los Castillejos

Representación de Ceuta
pedrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie
de obra
DEPOSITO
Galvo Sotelo n.º 20 TL. 403

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y
Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-9

El M. I. Sr. D. Gregorio Landaluze Rivacoba, nombrado Vicario General de la Diócesis

DETALLE FINISIMO DE CARIDAD

A través de nuestras columnas, su ilustrísima, dedica un saludo y hace una súplica al pueblo de Ceuta

Con inmensa satisfacción recibimos la noticia de haber sido designado para el cargo de Vicario General de la Diócesis de Ceuta, el M. I. Sr. Canónigo doctoral de esta Santa Iglesia Catedral, don Gregorio Landaluze Rivacoba.

Nada más elocuente para expresar el motivo de la designación, que transcribir textualmente, el nombramiento que dice así:

«Obispado de Cádiz-Ceuta.— Nos, doctor don Tomás Gutiérrez Díez, por la Gracia de Dios de la Santa Sede Apostólica, Obispo de Cádiz-Ceuta, etc. etc.—Desearo atender plenamente el régimen y gobierno de nuestra Diócesis de Ceuta, y confiando en las cualidades de doctrina, santidad, prudencia y experiencia del M. I. Sr. don Gregorio Landaluze Rivacoba, Canónigo doctoral de nuestra Santa Iglesia Catedral y de la misma ciudad de Ceuta, venimos en nombrarle y por el presente le nombramos nuestro Vicario General, con todos los derechos y obligaciones que al Vicario General competen, a tenor de los cánones 366 y siguientes del Código de Derecho Canónico.—Por tanto, mandamos al Ilmo. señor Deán y Cabildo Catedral de Ceuta, personal de aquella Vicaría, Rvdos. párrocos y clero de aquella Diócesis, que tengan al referido M. I. señor doctor don Gregorio Landaluze Rivacoba por nuestro Vicario General de la Diócesis de Ceuta y le guarden y hagan guardar el respeto y obediencia debidos.—Dado en Cádiz, firmado por Nos, sellado el Mayor de vuestras armas y refrendado por nuestro infrascripto canciller-secretario, a doce de noviembre de mil novecientos cuarenta y ocho.—Tomás, Obispo de Cádiz-Ceuta.—Rubricado.—Por mandato de S. E. el Obispo, mi señor, Dr. Manuel Cortés.—Nombramiento de Vicario General de la Diócesis de Ceuta, en favor del M. I.

Sr. Dr. don Gregorio Landaluze Rivacoba».

Al recibir la grata nueva que trasladamos al pueblo de Ceuta, y al ofrecer nuestro saludo respetuoso al nuevo Vicario General de la Diócesis, le hemos ofrecido las columnas de EL FARO, que aprovecha su ilustrísima para escribir las siguientes líneas:

UN SALUDO, UN RUEGO Y UNA SUPLICA

Nombrado por el Excmo. señor obispo de Cádiz y Ceuta, Vicario General de esta Ciudad, creo un deber de cortesía dirigir a todos un cariñoso saludo, ofreciéndome a la vez, en el nuevo cargo, para cuanto redundar pueda en bien de vuestras almas y de nuestra amadísima ciudad.

No puedo menos de recordar emocionado la figura venerable de mi digno predecesor, que lleváis vosotros, como la llevo yo, impresa en la retina de mis ojos; parece que fué ayer cuando veíamos discurrir por las calles de Ceuta a aquel sacerdote anciano de dulce mirar y paso quedo, que apoyado en su bastón acudía a

donde quiera que su presencia era necesaria, sin que jamás le arredraran ni sus achaques ni sus años.

Os pido a todos con el más vivo interés una oración en sufragio de su alma, por si su alma necesitara aún de oraciones.

Conozco el cargo y las dificultades que encierra, pues lo desempeñé del año 1933 a 1937; y aunque aquellos años eran más difíciles, los actuales tienen también sus problemas; elevad a diario vuestras fervientes plegarias a nuestra celestial Patrona Santa María de Africa, para que me acoja bajo su manto protector y me alcance de su Santísimo Hijo la rectitud, prudencia y caridad que necesito para el fiel desempeño de mi nuevo cargo, ya que no aspero a otra cosa que a procurar la mayor gloria de Dios y el bien de vuestras almas.

El Vicario General. GREGORIO LANDALUZE

Deseamos al ilustre Vicario que Dios le ilumine en su importante misión para bien de todos los fieles.

Hay almas tan finas y delicadas que se parecen a esas tiernas y delicadas flores que nos recrean la vista con sus vistosos colores de seda, y nos regalan el olfato con su delicioso perfume, y que insensiblemente nos llevan a pensar en las perfecciones y riquezas de Dios.

Así también nos solemos encontrar en los caminos eriales de esta vida, con esas almas transparentes, lleno el corazón de bondades sublimes, que son fieles reflejos de lo que Dios es para nosotros.

Divinos tesoros que en el frágil bajel de nuestro ser, ha querido el padre de nuestras almas depositar en ellas, dejándonos bogar bajo el cielo de la vida, brillando siempre en sus labios una sonrisa para todos.

Por más extraordinarias que sean sus obras, siempre como la violeta tratan de ocultar el delicado perfume de sus virtudes y riquezas que encierran dentro de sí.

Hacen el bien, ejercitan la caridad como lo dijo Cristo. Que la mano izquierda no debe saber lo que hace la derecha, ni ésta lo que hace la izquierda.

Y si alguien por indiscreción llega a descubrirles, un tinte de sonrojo coloreará sus mejillas cual si hubieran hecho una maldad.

Son, diremos nosotros, "Delicadezas de almas". Son, almas

anónimas, y a quienes Dios comunicó esos rasgos de virtud tan fina y delicada como las orquídeas.

Así, pues, me veo en la obligación de guardar el "anónimo" de aquella persona de aspecto majestuoso que se me acercó ayer cuando oía la Santa Misa en la iglesia de San Francisco y entregándome un sobre que contenía 500 pesetas me dice con aquellos labios tintos en la sangre del Cordero sin mancha que acababa de tomar en la Santa Comunión. "Acepte esta limosna para sus niños enfermitos y le suplico guarde el secreto".

Detalle finísimo de caridad, que le ha debido acarrear innumerables beneficios de la liberalísima mano de Dios.

¡Alma generosa, quien quiera que seas! Emocionado por su generosidad, conmovido sólo puedo expresarle una palabra de sincero agradecimiento y es ésta: "Que Dios se lo pague".

Fray Ernesto Ruiz. H.º de S. J. de Dios.

Un ruego

A la Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta

Las actuales restricciones de fluido eléctrico, a nuestro juicio, no debieran alcanzar—ni ahora ni nunca—a determinados Centros. No ignoramos que las circunstancias mandan y que—si los elementos no ayudasen—podrá llegar el día en que tengamos que sufrir, más aún, la falta de luz. Pero en los hospitales y Clínica de Urgencia, no debe ni puede faltar el fluido. Porque estos Centros tienen una alta misión que cumplir en beneficio de todos nosotros y ocupan—por ese privilegiado y natural derecho—el primer lugar.

Aquí podría darse por terminadas estas líneas que no han necesitado de un preámbulo. Nosotros consideramos que la Empresa no puede—de momento—hacer más de lo que hace y que ella sería la primera beneficiada si pudiese suministrar energía eléctrica a todas las horas del día y de la noche. Por ello nos limitamos a exponer la necesidad de esos Centros y a concretar nuestra petición exponiendo un hecho ocurrido el pasado sábado, a las 21.40 horas.

En el momento que dejamos apuntado, llegó hasta la puerta de la Clínica de Urgencia una camioneta del servicio público. De ella fué sacado un hombre herido en la cabeza. La herida pudo o no tener importancia. El caso deben dictaminarlo los médicos. Nosotros nos concretamos a lo que vimos.

El auxilio prestado al herido hubo de hacerse a la luz de dos velas. Esto es de todo punto imposible. Ponámonos en el caso de que se hubiera tratado de un caso grave o de varios casos graves. ¿Qué hubiera sucedido? ¿Habría que llamar a la Empresa para que diese luz a ese sector? Y el tiempo perdido?

Es posible que la Empresa de Alumbrado ignore estos casos. Y que, quizás, no se haya solicitado luz para estos benéficos establecimientos. Por lo que la Empresa—en este caso—bien merece nuestra consideración.

Pero, sin embargo, nosotros, en nombre de la Humanidad queremos hacer llegar este escrito a quienes tienen en sus manos el poder hacer que este problema tenga la fácil solución que requiere. A nuestro entender es sencillo el trabajo y el pueblo sería el beneficiado.

Críticas de la Prensa en la Alemania ocupada

Ataca a las potencias occidentales por no prestar su apoyo a la propuesta de Trigve Lie y Evatt

Berlín, 16.—El "Taegliche Rundschau", en su editorial de hoy, ataca a las potencias occidentales por no prestar su apoyo a la propuesta hecha por Trigve Lie y Evatt. Un acuerdo significaría para dicho periódico el terminar con las dos clases de monedas en Berlín y por consiguiente con las restricciones y dificultades impuestas por el bloque.

El periódico citado ataca especialmente a los norteamericanos, por haber provocado los incidentes durante el verano en Moscú cuando se celebraron las conversaciones para que se llegase a una solución feliz de la crisis de Berlín.

Todavía no se han dado respuestas oficiales a la propuesta de Evatt y Lie—agrega—pero la parte occidental ya sabe que las potencias occidentales la rechazarán.

Reitera las alegaciones rusas y las acusaciones de los comunistas de que los belicistas no consentirán que se llegue a una solución pacífica del problema por que los "que respaldan a las industrias bélicas desean otra guerra".—EFE.

Anuncios breves

Compras y ventas

SE VENDE un taxi seminuevo Razón en Garage Parrés.

Alquileres

CEDO inmejorable habitación. Caballero, Razón. Administración.

ALQUILASE habitación dos amigos. Plaza Ruiz, n.º 3, azotea.

ANUNCIESE EN EL FARO

Anuncio de Concurso

Necesitando un Cuerpo de este Territorio, adquirir prendas de vestuario, se anuncia el correspondiente concurso, para que aquellos a quien les interese presenten sus proposiciones en la Mayoría del mismo antes de las doce horas del día once de diciembre próximo, de cuya residencia se informarán solicitándolo de la Comandancia Militar de CEUTA.

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional. Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.

Ingenieros, 3, tercero. Consulta de 4 a 7. CEUTA. Teléfono 1009.

Junta Municipal del Censo Electoral

AVISO URGENTE

A los candidatos proclamados

Se hace saber a los señores Candidatos para las elecciones de Concejales, proclamados por esta Junta en su sesión del domingo, que pueden pasar por estas oficinas durante los días 17 y 18 a horas hábiles para retirar los talonarios credenciales de interventores que, debidamente cumplimentados habrán de entregar el jueves anterior a la elección, de conformidad con las disposiciones vigentes.

Ceuta 16 de Noviembre 1948.

EL PRESIDENTE.

Firmado,

Joaquín Segovia.

Papel sánico ELEFANTE grande y chico. - Jabón Meneses. - Matacucarachas DRAGON y PENTA. - «PERFUMERIA ROMA» - Cervantes, 8. Teléfono, 889

LOS DEPORTES

Arregui, el que más tantos lleva marcados

Después de la décima jornada de Liga, la clasificación de los goleadores en el Grupo Sexto de Tercera División es la siguiente:

- Con 11: Arregui (Ilturgi).
- Con 10: Rufo (B. Linense).
- Con 9: Crías (Cádiz) y Helguera (España).
- Con 8: Rodolfo (España).
- Con 7: Domínguez (Huelva), Luisito (Melilla), Pedrín (Ceuta), Muñoz (Córdoba) y Cabrera (Betis).
- Con 6: Martínez (Ceuta), Martín (Ilturgi).
- Con 5: Pepín y Mora (Atlético), Félix (Algeciras), Rincón, Unamuno y Fuentes (Jaén), Ayala (B. Linense) y Chispa (Cádiz).
- Con 4: Vinuesa (Atlético), García Díaz (Algeciras), Duarte y Mesa (B. Linense), Patrio (Electro), Turbe (Ilturgi), Astorbiza (Larache).
- Con 3: Callejo (Ilturgi), Mangas, Antónijo y Cobos (Electro), Rodríguez (Huelva), Caballero y Megino (Jaén), Molina (España), Gallardo (B. Linense), Villar y Manolín (Córdoba), Rueda y Solís (Algeciras), Arza (Atlético).
- Con 2: Adell y Gil (Ceuta), Bedía (Córdoba), Solano (Atlético), Chupí (Electro), Manolín y Neiras (Ilturgi), Mateo (Algeciras), Peña, Máximo y Coll (Betis), García Díaz y Aylón (Cádiz), Molina y Puento (España), Sanabria y Pepillo (Huelva), Ballesta (Larache).
- Con 1 tanto figuran 33 jugadores.

Clemente y Galero (Ilturgi), Castillo (Jaén) y Canales (Larache) marcaron un gol cada uno contra su propio marco.

Cinco equipos se quedaron sin «mojar» en la última jornada del torneo de MODESTOS

Cultura y Betis continúan imbatidos y a la cabeza de la clasificación

En la última jornada del Torneo de Modestos no se registraron sorpresas. Todo respondió a la lógica, si bien se esperaba que el Marroquí ganara al Canalejas. Destaca que todos los equipos derrotados se quedaron sin marcar, sin ese tanto que se ha dado en denominar del "honor". Rotunda la victoria del Cutura sobre los colistas y apretada, muy apretada, la del Betis sobre el Glorietta. Ello hace que el primero aumente considerablemente su cociente general y se afirme así en ese primer puesto que le disputa tan saludablemente el Betis.

JUVENTUDES, 0; CULTURA, 5.—Cuatro tantos marcó en la primera parte el vencedor. En la continuación el Juventudes ofreció más batalla. Castillo formó así a los equipos: F. J.: Ojeda; Orozco, Corral; Ruiz, Orozco, Cano; Villanueva, Rivero, Simón, Gómez y Cruz. Cultura: Adolfo, Trujillo, Rodríguez; Alejandro, Azcoitia, Vilches; Segura, Vallejo, Carbonell, Olmedo y Foret.

CEUTI, 2; ALFAU, 0.—Comienza dominando el Alfau pero en un avance Molina logra marcar otra vez para el Ceuti. En la segunda parte Panegue logra marcar otra vez para el Ceuti. El Alfau perdió muchas oportunidades para marcar, entre ellas un penalty. Godoy alineó a los equipos: Ceuti: Fernández; Ferrón, Aguera; Valero, Gutiérrez, Parrado; Molina, González, Panegue, Carruncho y Morales. Alfau: Rubio; Pepín, Pedrito; Benítez, Mercado, Silva; Manolín, Ferrón, Escalante, Camacho y Martínez.

CASTILLEJOS, 0; MORRO, 2.—Blanco marca el primero y llejos sigue adoleciendo de falta de rematadores. Martín alineó así a los contendientes: Castillejos: Abderraman; Padilla, Melgar; Navarro, Abselah, Palomino; Béjar, Vázquez, Castañeda, Rincón y García. Morro: Estanislao; Zapater, Mesa; Iborra, Pepillo, Pacheco; González, Benítez, Escalante, Sergio y Blanco.

MARROQUÍ, 0; CANALEJAS, 1.—Pese a no alinearse más que diez jugadores, el Canalejas fue superior. El único tanto lo marcó Paz. Muy justamente fueron anulados otros dos goles al Canalejas. Martín alineó así a los

equipos: Marroquí: Rojo; Barreiro, Del Río; Castilleros, Núñez, Gorrú; Ruiz, Ros, Sentís, Mendoza y Sánchez. Canalejas: Palares; García, Rocher; Vitorri, Martín, Escarceña; Paz, Abad, Vallejo, Solana y Mendez.

GLORIETA, 0; BETIS, 1.—El único gol lo consiguió Dris en el segundo tiempo. El Glorietta se defendió bien ante un equipo que siendo superior abusó de los pases y jugadas individuales. Rodríguez formó así a los bandos: Glorietta: Dorrego; Castillejos, Sepúlveda; Farrá, Luis, Cejaya; Mesa, Absellán, Salas, Valentín y Sánchez. Betis: Rafael; Valencia, Vallecillo; Montoya, Abdelkader, Torres; Mustafa, Quirós, Expósito, Dris y Panegue.

La clasificación de este torneo, después de su quinta jornada es la siguiente:

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Cultura	5	5	0	0	18	3	10
Betis	5	5	0	0	12	7	10
Morro	5	4	0	1	21	4	8
Ceuti	5	4	0	1	13	4	8
Glorieta	5	2	0	3	7	7	4
Canalejas	5	2	0	3	6	15	4
Castillejos	5	1	0	4	7	10	2
Alfau	5	1	0	4	7	10	2
Marroquí	5	1	0	4	1	19	2
Juventudes	5	0	0	5	0	16	0

El ejército soviético de ocupación en ALEMANIA se retira a sus cuarteles de invierno

26 divisiones y 300.000 soldados estaban concentrados dispuestos para cualquier acción

Nueva York, 16.—El Ejército soviético de ocupación en Alemania, con un total de 26 divisiones y 300.000 soldados, se está retirando a sus cuarteles de invierno, marcando con ello, al menos, temporalmente, el final del período en que han estado

concentrados, dispuestos para cualquier acción.

Según el "New York Times", Drew Middleton, corresponsal del "Times", en Berlín, asegura que esta información fue facilitada por una fuente norteamericana, bien informada y añade que el hecho sorprende a los oficiales estadounidenses.—EFE.

Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse con destino a las embarcaciones de esta Jefatura, pinturas, algodones, grasas y otros artículos para las atenciones de las mismas, los industriales a quienes interese, pueden presentar ofertas en esta Dependencia, hasta el día 30 del mes en curso, con arreglo a los pliegos de condiciones que obran en la misma.

Ceuta, 16 de Noviembre de 1948.
El Comandante Jefe,
P. S. R.
El Capitán.
(Rubricar ilegible)

Próximas negociaciones entre los gobiernos de Holanda e Indonesia

La propuesta de Mohamed Hatta no es del agrado del gabinete holandés

Batavia, 16.—Se espera que se reanuden en breve negociaciones directas entre los representantes del Gobierno holandés y Mohamed Hatta, primer ministro republicano indonésico, según se anuncia en los círculos bien informados de esta capital.

Se cree que el Gabinete holandés no estará satisfecho con la propuesta de Hatta, de mantener el Ejército republicano in-

tacto durante el período de administración del proyectado Gobierno federal interino de Indonesia.

Se tiene entendido que la propuesta del primer ministro ha sido estudiada en Jogjakarta por el ministro de Relaciones Exteriores holandés, Dirk Stikker y funcionarios del Gobierno republicano indonésico.—EFE.

En Burdeos es detenida una banda de ladrones

El importe de lo robado se eleva a varios millones de francos

Burdeos, 16.—Ha caído en poder de la Policía una banda que se dedicaba a robar en los vagones estacionados en el muelle ferroviario, los cuales contenían mercancías destinadas a la exportación y otros productos traídos del extranjero.

De las declaraciones del jefe de la banda y de sus cómplices, se ha llegado a la conclusión de que el director de la casa Tran-

sit Express, amparaba los robos de sus empleados.

Oficialmente se ha comprobado que las cantidades sustraídas alcanzan una cifra de unos dos mil metros de tela, centenares de impermeables, azúcar, lanas, neumáticos, vinos, licores y otros artículos.

El importe de lo robado se eleva a varios millones de francos.—EFE.

VIAJERO

Se encuentra en Ceuta, procedente de Madrid, don Eduardo Muñoz Delgado, al que deseamos grata estancia entre nosotros.



LA NENA ESTA ORGULLOSA DE SUS RIZOS...

Porque todo el mundo dice que son "DE UN RUBIO ENCANTADOR"

Su mamá le fricciona las raíces una vez a la semana con CAMOMILA INTEA, la rica Loción Vegetal e inofensiva, y siempre tiene el pelo igualado y de un delicioso color.

CAMOMILA INTEA

EL PRODUCTO DE CONFIANZA

COMPLETE EL CUIDADO DE SU PELO con Brillantina Intea Ideal y especialmente preparada para los CABELLOS RUBIOS

AMAYA

TINTORERIA MECANICA
Teléfonos 688 y 866

Solera Almina

(ligeramente abocado), un nuevo embotellado de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera.

¡Han llegado las ricas ANGULAS!

VISITE
CASA JULIAN
donde podrá saborearlas

CRUZ ROJA

El número premiado ayer fué el 160

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL
Doctor. - Ostalé, Enrique
Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.ª de 4 a 5

MEDICINA GENERAL
Doctor. - González Azcune
Domicilio, General Franco, n.º 12.-Tel. 166.-Consulta de 4 a 7.

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUE-
RICULTURA
Doctor. - Navarro Martínez
Domicilio, General Yagüe, 12. 1.ª Consulta de 4 a 6. Tel. 790.

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS
Doctor. - García Cabello
Domicilio, General Yagüe, 12, 2.ª derecha. Consulta de 4 a 6.

ELECCIONES MUNICIPALES

Repartición por Distritos, Secciones, Vías Públicas y Colegios electorales, en los que se habrá de emitir el voto

Distritos	Secciones	CALLEJEROS	COLEGIOS	Distritos	Secciones	CALLEJEROS	COLEGIOS
1.º	1.º	Plaza de Africa, Teniente Gómez Marcelo y Playa de la Rivera.	Juventudes de Falange Española, Plaza de Africa	5.º	5.º	Linares, Calvo Sotelo (números 90 al final) y Escuelas Prácticas.	Garage Bernaola.—Linares, 10.
1.º	2.º	O'Donnell, Malcampo, Jádenes, Independencia y General Franco (núms. 2 al 16).	Garage de don Rafael González Fernández.—Jádenes, 13.	5.º	6.º	San Amaro, Monte y Fortaleza del Hacho, San Antonio y Faro de Ceuta.	Almacén de Obras del Ayuntamiento
1.º	3.º	General Franco (números 18 al final), Sánchez Navarro, Obispo Barragán, Espíritu Santo, General Queipo de Llano, Mártires, Avenida del General Sanjurjo, Edrisis y San Juan de Dios.	Grupo Escolar.—Sánchez Navarro 17.	5.º	7.º	Pozo del Rayo, Sarchal, Pabellones del Teniente Ruiz, Santa Catalina y Pabellones de Heras.	Taller mecánico de don José Ferreiro.—Pozo del Rayo, 16.
2.º	1.º	Méndez Núñez, José Antonio Primo de Rivera, Antioco, Daoiz, Playa del Agujero, Pasaje Romero, Plaza de Ruiz, Camoens, Alférez Baytón, 18 de Julio y Mercados Antiguo y Nuevo.	Almacén de Obras del Ayuntamiento.—Mercado antiguo.	6.º	1.º	Avenida y Cuesta de Otero.	Colegio Privado de Primaria Enseñanza.—Cuesta de Otero, 10.
2.º	2.º	Paseo de Colón, Pasaje de Fernández, Fuente Caballos, Velarde (números 1 al 8), Ingenieros, Padilla y Cervantes.	Matadero público. Velarde 2.	6.º	2.º	Estación del Ferrocarril, Avenida de España, Muelle España, Arroyo Lavadero, Sardinero y Huerta de la Guarnición.	D. Antonio Arcas.—Avenida de España, 12.
2.º	3.º	Velarde (número 8 al final), Espino y Santander.	Panadería de don Simón Fernández.—Velarde, 9.	6.º	3.º	Muelle y Barriada de la Puntilla, Mixto de Artillería y Ceuta la Vieja.	Fábrica de Weil S. A.—Carretera Benitez.
2.º	4.º	Cervantes, Amargura, Consuelo, González de la Vega y Santa Cruz.	Sindicato.—Espino, 15.	6.º	4.º	Barriada de Villa Jovita.	Grupo Escolar.—Barriada de Villa Jovita.
3.º	1.º	Plaza de los Reyes y General Serrano Orive.	Sastrería de don Leoncio Ferrón.—General Serrano Orive, 10.	6.º	5.º	Angulo, Foso de San Felipe, Llano de las Damas y Puerta del Campo.	Escuela Privada.—Llano de las Damas.
3.º	2.º	General Serrano y Correa.	Viuda de León.—General Serrano Orive (Chalet).	6.º	6.º	Barriada del General Sanjurjo, Flecha Bermudez, Cruce del Morro y Avenida de Africa.	Grupo Escolar.—Barriada del General Sanjurjo.
3.º	3.º	Falange Española (números 1 al 50), y Sargento Coriat (números 1 al 13).	Hotel Alhambra.—Sargento Coriat, 2.	6.º	7.º	Barriada del General Sanjurjo (Bloques y Grupos), Parque de Bomberos, Trocha y Carretera del Hospital Tunel y Hospital O'Donnell.	Parque Bomberos.—Barriada General Sanjurjo.
3.º	4.º	Sargento Coriat, (números 13 al final). Duarte, Echegaray, Barrio de la Salud y Rotonda.	Vicaria.—Echegaray, 2.	7.º	1.º	Barriada de España y García Benitez.	Escuela Nacional.—Barriada España.
3.º	5.º	General Millán Astray, Pedro de Meneses, Solis, Sargento Antonio Mena, Mina, General Aranda y Trujillo.	Grupo Escolar.—Solis 7.	7.º	2.º	Hospital Militar, García Benitez (números 42 al final), Barriada de España, Barriada Nueva, Bentolita, Gómez Morato, Viña, Granada y Ben Ali.	Escuela Privada.—Barriada de España.
3.º	6.º	Isabel Cabral, Agustina de Aragón, Fernández y Teniente Parheco.	Sastrería Hnos. Maffel.—Isabel Cabral 1.	7.º	3.º	Teniente Coronel Gautier, Jadú (Letras A a la H), Avenida de los Regulares de Ceuta.	Escuela Privada.—Teniente Coronel Gautier, 8.
3.º	7.º	La Legión, General Yagüe y Calvo Sotelo (números 2 al 24)	Monte de Piedad, Teniente Arrabal, 3.	7.º	4.º	Jadú (Letras I a la .O)	Grupo Escolar. Jadú, calle «Ll», 11.
4.º	1.º	Pasaje Cerni (Villacampa), Vista Alegre, Tetuán y Estrella.	Sociedad «Santa Isabel», Villacampa.	7.º	5.º	Jadú (calles R. T. U. V. X. Y. Z.), Regulares de Ceuta, José Santos, Huerta de Matres, Primer Grupo y M. Roldán.	Bar Rosales.—Barriada de Jadú.
4.º	2.º	Pasajes Ideal, Alhambra y Anaya, Juego de Bolos, Machado, Alvarez, Canalejas (números 1 al 9) y Valdeflore.	Grupo «Lope de Vega», Canalejas, 2.	7.º	6.º	Jadú (Grupos 1.º al 5.º), Mezquita y su carretera y Terroas.	Garage Peña. Terroas. Barriada de Jadú.
4.º	3.º	Canalejas (números 9 al final), Diamante, Ramón y Cajal y Sevilla.	Colegio «San José de la Montaña».—Canalejas.	7.º	7.º	Barriadas del General Orgaz y Almadraba.	Grupo Escolar.—Barriada General Orgaz.
4.º	4.º	Pasaje de Heras y Molino.	Hospital Cruz Roja.—Falange Española.	7.º	8.º	Casas de Castro, Villa Aurora, Miramar y Tarajal.	Escuela Nacional.—Barriada Almadraba.
4.º	5.º	Falange Española (números pares del 50 al 86; impares del 49 al 85), Pasaje Matres y Pasaje del Pilar.	Grupo «Lope de Vega», Plaza del General Mola.	7.º	9.º	Barriada y Carretera del Príncipe Alfonso.	Escuela Municipal.—Barriada del Príncipe Alfonso.
4.º	6.º	García, Galea y Teniente Arrabal.	Escuela particular.—Galea, 2.	7.º	10.º	Carretera y Defensivo del Serrallo, Cabrizas Bajas, Cerro Mulas, Cabrizas Altas, Arcos Quebrados y P. Mendizabal.	Escuela Municipal.—Barriada del Príncipe Alfonso.
4.º	7.º	Mendoza, Simoa y González Besada.	Mutua de Ceuta.—Falange Española.	7.º	11.º	Loma Larga, Tejar de Ingenieros, Playa de Benitez, Arroyos del Infierno, Renegado y Radio Militar.	Fabrica de Curtidos.—Barriada de Benitez.
4.º	8.º	Conrado Alvarez y Alfau.	Academia Navarro.—Alfau.	7.º	12.º	Calamocarro, García Aldave, Benzú y Posición A.	Escuela Municipal.—Barriada de Benzú.
4.º	9.º	Dueñas y Calvo Sotelo números 26 al 88	Escuela Normal.—Calvo Sotelo, 90.				
5.º	1.º	Falange Española (números 87 y 88 al final) D. Juan I de Portugal, Almirante Lobo, Alcázar de Toledo, Pasaje de las Balsas, Batallón de Transmisiones y Glorieta de Ayuso.	D. Juan Ramirez Canca. Falange Española, 114.				
5.º	2.º	Peligros, Isidoro Martínez y Pasaje Recreo.	Doña Julia Rodriguez.—Pavía 3.				
5.º	3.º	Pasajes de Recreo, Alto y Bajo	Srta Juana Crespo Benitez.—Pasaje Recreo, 5.				
5.º	4.º	Recinto Sur, Rampa de Abastos, Brull y Cortadura del Valle.	D. José Alvarez Alvarez, Alcázar de Toledo, 2.				

Ceuta 26 de Octubre de 1948

El Presidente,

Joaquin Segovia

El Secretario de la Junta Municipal del Censo Electoral,

Enrique Ugedo

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188



Barcelona, 16.—El ministro de Trabajo, señor Girón, ha prolongado por 24 horas su estancia en Barcelona. Se propone regresar a Madrid mañana miércoles.—CIFRA.

Barcelona, 16.—Ha regresado a Madrid el ex-ministro de Industria y Comercio, don Demetrio Carceller.—CIFRA.

Barcelona, 16.—Procedente de Mallorca ha llegado el obispo de aquella diócesis, doctor Hervás.—CIFRA.

Bilbao, 16.—Mañana emprenderá viaje a la Argentina, con escalas de costumbre, y llevando carga y pasaje, el "Monte Ayala", que ha sufrido algunas reformas en los tres puentes con objeto de dar mayor cabida al número de pasajeros de clase modesta.—CIFRA.

León, 16.—Nueve molinos de la provincia han sido clausurados por el Servicio Nacional del Trigo por haber sido sorprendidos molinando clandestinamente cereales panificables.—CIFRA.

Sevilla, 16.—El ex-coronel del Regimiento de Infantería de Soria, don Alfonso Sotelo, recién ascendido al generalato, ha continuado viaje a Canarias, donde ha sido destinado como subinspector de las guardias militares de aquellas islas.—CIFRA.

Sevilla, 16.—Una aureola de santidad circunda la figura de San Fernando, dijo el cardenal Segura al hablar, durante la novena, en la catedral, de las virtudes del Santo Rey.

En la procesión, con las imágenes de tradición fernandina y reliquias del rey conquistador, que ha sido organizada para el próximo día 23, aniversario de la conquista de Sevilla hace 7 siglos, formarán además de los caballeros laureados, representantes de las órdenes militares de Calatrava, Montesa, Alcántara y Santiago y figurarán en ella, también, las banderas y estandartes de los regimientos que poseen la corbata de la Orden de San Fernando.—CIFRA.

La cosecha de cereales en ALEMANIA

Clay ha manifestado que si este se demora las consecuencias serán graves

Francfort, 16.—El gobernador militar de los Estados Unidos en Alemania, general Lucius Von Clay, declaró que tanto él como el gobernador militar británico, general Robertson, han insistido en una recogida más fuerte de las cosechas de cereales en Alemania.

Aunque evitó acusar a los agricultores de la bizona de acaparar grano, Clay manifestó que «la recogida está algo atrasada este año en comparación con el precedente».

«Ce Soir» se quejaba contra el prefecto de Policía de París

«L'Humanité» ha tomado la misma decisión

París, 16.—El periódico «Ce Soir», anuncia que ha decidido perseguir ante los tribunales al prefecto de Policía, Leonard, de acuerdo con el artículo 114 del Código Penal por haber ordenado la recogida de la edición de este periódico en la tarde del pasado jueves.

Se cree que «L'Humanité» ha tomado una decisión análoga.—EFE.

En contestación a una pregunta sobre la posibilidad de una crisis de alimentos, dijo que «si dicha recogida se demora notablemente, las consecuencias serán graves».—Efe.

Homenaje al Teniente General Saenz de Buruaga, en Sevilla

El capitán General, Sr. Rada, le impuso el fajín de su nueva categoría militar

Sevilla, 16.—La segunda región militar, a la que estaba adscrito como gobernador del Campo de Gibraltar el nuevo teniente general señor Saenz de Buruaga, le ha rendido un homenaje al imponerle el fajín de teniente general.

«Cada nudo, cada fleco de este fajín—dijo el teniente general Rada—representa un poco del afecto y del cariño que profesamos al nuevo teniente general Saenz de Buruaga».

Este, una vez recibido el homenaje, que agradeció con unas breves palabras, y al que se sumaron representaciones de Algeciras, donde tuvo mando, marchará seguidamente a Baleares para poseer el cargo de Alcaide Capitán General.—CIFRA.

Para marcar el acontecimiento del nacimiento de un hijo de Su Alteza Real la princesa Isabel y el duque de Edimburgo, el vice-consulado de Su Majestad británica en Ceuta celebró el día de ayer, cerrando sus oficinas.

La Unión de los judíos se disuelve

En Rumanía han sido alcanzados todos sus objetivos

Bucaresa, 16.—Se ha anunciado oficialmente que la organización «Unión de los judíos» sociedad fundada hace 40 años, y que durante todo este tiempo ha venido luchando contra todo movimiento anti semita, ha votado unánimemente su disolución, «por haber sido alcanzados sus objetivos».

En la reunión anual celebrada recientemente, se ha manifestado que la disolución ha sido aprobada por cuanto el Gobierno actual del país ha luchado energicamente contra el antisemitismo y ha concedido a todos igualdad de derechos.—EFE.

El doctor Radio ofrece una comida a los representantes de la Banca, Industria y Comercio de España

A los postres hizo la presentación de la representación argentina en la comisión mixta del Protocolo Franco-Perón

Madrid, 16.—El embajador de la Argentina en España, doctor Radio ha ofrecido una comida a los representantes de la Banca, Industria y Comercio de España, con asistencia de los ministros de Industria y Comercio y el de Agricultura. Asistieron también altos miembros de la Embajada argentina en Madrid y el ministro argentino don Pedro Iturralde, jefe de la delegación argentina en la comisión mixta del Protocolo Franco-Perón; el subsecretario de Economía Exterior, don Tomás Súñer; el subsecretario de la Marina mercante; el vicepresidente del Instituto Nacional de Industria; el director general de Comercio; el director general de Política Económica; el director general de Po-

Se reúnen los delegados de las tres grandes potencias occidentales para tratar de la cuestión berlinesa

Acordaron rechazar «cortésmente» la propuesta de Lie y Evatt

París, 16.—Los representantes de los tres Gobiernos occidentales han anunciado conjuntamente en un comunicado la «completa identidad en el punto de vista de sus respectivos Gobiernos» ante las proposiciones de paz formuladas por Trygve Lie y Evatt.

El comunicado dice así: «Los señores Schuman, Marshall y McNeill, en representación del se-

ñor Bevin, se han reunido a las cuatro en punto en el Quai D'Orsay. Han reconocido su completa identificación sobre los puntos de vista de sus Gobiernos, como resultado de la petición hecha el 13 de noviembre por el señor Trygve Lie y el señor Evatt.

Según los portavoces inglés y norteamericano, la respuesta de los occidentales será rechazar cortésmente la oferta de Evatt y Lie.

Al reunirse los tres grandes se recibió la respuesta rusa a dicho llamamiento. La reunión duró 45 minutos. Las contestaciones serán entregadas probablemente mañana.—EFE.

Radio Moscú contesta : : Londres, 16.—La emisora moscovita ha radicado, en idioma ruso, la respuesta de Molotov a la carta de Evatt y Lie.—EFE.

El presidente del Fondo monetario internacional sale para Rio de Janeiro

Realizará un largo viaje por todos los países iberoamericanos

Nueva York, 16.—Camille Sutt' presidente del Fondo monetario internacional, partió a primera hora de la tarde de ayer, en avion, para Rio de Janeiro, primera etapa de su viaje por los países iberoamericanos, en relación con las actividades de la mencionada organización. Se espera que hoy llegue a la capital brasileña.—Efe.

El Jefe del gobierno japonés amenaza con disolver el Parlamento y convocar NUEVAS ELECCIONES

En los círculos aliados se considera este intento de Yoshida como una violación de los preceptos constitucionales

Tokio, 18.—El jefe del Gobierno, Shigeru Yoshida, ha declarado que disolverá el Parlamento y convocará nuevas elecciones después de que se hayan adoptado las revisiones legales.

En los círculos aliados se considera este intento de Yoshida como una violación de los preceptos constitucionales y de hacer revivir el poder político del emperador.

Anteriormente, el general de brigada norteamericano, Courtney Whitney, había informado a los dirigentes de los dos partidos principales de la oposición en la Dieta que el Gobierno minoritario de Yoshida no tenía autoridad para disolver aquella en contra de la voluntad de la mayoría, los demócratas liberales afirman que Yoshida tiene autoridad para dicha disolución del Parlamento que le es hostil, con arreglo a la Constitución que da al emperador facultades para ello.—EFE.

Desgraciado accidente automovilístico

Sarrebruck, 16.—Dieciocho cadáveres han sido retirados de un camión que transportaba al equipo de fútbol de Rahback (Sarre), así como una treintena de paridos.

El camión, a causa de una falsa maniobra, volcó y cayó por un precipicio al valle de Blies. Además de los muertos, se encuentran seis heridos graves y diez leves.

El conductor del camión ha sido detenido.—EFE.

Molina S. L. ELECTRICIDAD JUGUETERIA LOZA Y CRISTAL Papeles pintados